

Los proyectos Eureka, Iberoeka y Bilaterales financiados por el CDTI se beneficiarán de un tramo no reembolsable del 33 % de la ayuda concedida a partir del mes de Marzo

Dada la importancia estratégica que tiene para las empresas españolas la colaboración tecnológica con compañías de otros países, el Consejo de Administración del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI), celebrado el 25 de febrero, **aprobó una importante mejora de las condiciones financieras que se aplicará a los proyectos Eureka, Iberoeka y Bilaterales que se aprueben a partir de marzo. Esta mejora, que ya anunció el Secretario General de Innovación durante la IV Conferencia CDTI sobre Cooperación Tecnológica Internacional, se traduce en un incremento del tramo no reembolsable desde el actual 25% al 33%.**

Financiación privilegiada

El CDTI ofrece a las empresas españolas participantes en los proyectos **Eureka, Iberoeka y Bilaterales** financiación privilegiada por medio de créditos a tipo de interés cero, amortizables en 10 años, y que cubren hasta el 75% del presupuesto total del proyecto.

Con esta medida, los proyectos que obtengan financiación de este organismo podrán beneficiarse de un tramo no reembolsable del 33% del valor del crédito concedido.

Nueva imagen corporativa del CDTI para los proyectos EKA : e+

La decisión del Consejo de Administración da contenido a la nueva imagen de marca corporativa del CDTI para el conjunto de programas internacionales cercanos al mercado y a iniciativa de las propias empresas, en el marco de las iniciativas EUREKA, IBEROEKA y BILATERALES que este organismo tiene establecidos con terceros países,

más allá de Europa y América Latina. La imagen “e+”, insiste en el valor añadido de la colaboración internacional para aquellas empresas españolas que, innovando, desarrollen sus proyectos con socios tecnológicos de otras geografías, lo que posibilita el acceso a conocimientos, mercados, etc.

Esta familia de programas no comunitarios tiene ya un largo recorrido y presenta un gran atractivo para las Pymes en sus operaciones internacionales de desarrollo conjunto, absorción y transferencia de tecnología con socios de otros países. Este recorrido se manifiesta en los 25 años transcurridos desde el lanzamiento de la iniciativa EUREKA, los 18 del Programa IBEROEKA y los 5 años de los programas BILATERALES. Estos programas muy flexibles al no existir líneas temáticas o tecnológicas predeterminadas.

EUREKA

Esta medida adoptada por el Consejo de Administración de CDTI es una demostración del firme compromiso de España con la iniciativa EUREKA cuyas próximas reuniones oficiales se celebrarán el 13 de abril y el 22 de junio, fechas previas a la Conferencia Ministerial que tendrá lugar en Berlín el próximo 25 de Junio.

EUREKA tiene un sistema de presentación y evaluación continua, si bien la aprobación formal de los proyectos se produce en las cuatro reuniones oficiales que se organizan anualmente en el “ciclo anual EUREKA”, es decir, desde Julio a Junio del año siguiente. Por tanto, como se ha indicado anteriormente, las próximas fechas para lograr la etiqueta EUREKA antes de la próxima Conferencia Ministerial son el 13 de Abril y el 22 de Junio.

Los proyectos con la etiqueta EUREKA que se aprueben a partir del Consejo de Marzo se verán beneficiados de las nuevas y atractivas condiciones financieras del CDTI. Las empresas españolas tienen pues la oportunidad de lograr la aprobación de sus proyectos en colaboración antes del final de la actual Presidencia alemana.

Activa participación española

- El CDTI es responsable de promover la participación española en las iniciativas EUREKA, IBEROEKA y BILATERALES. Por tanto, ostenta la representación oficial de nuestro país en las citadas redes y programas, financia a las organizaciones empresariales españolas participantes, incluyendo también el programa conjunto entre la Comisión Europea y la Red EUREKA liderado por Pymes intensivas en I+D: EUROSTARS, que se financia en España a través de la Convocatoria de subvenciones del CDTI: INTEREMPRESAS INTERNACIONAL.

- EUREKA (www.eurekanetwork.org) es la red intergubernamental formada por 38 países y la Comisión Europea que promueve la realización de proyectos de I+D+i en colaboración y orientación al mercado. Hasta el momento, se han aprobado más de 3.400 proyectos de los cuales, 800 de ellos tienen participación española con un presupuesto estimado de unos 1.200 millones de euros. España es uno de los países más activos en EUREKA, habiendo ocupado los primeros puestos por número de proyectos participados y liderados en los últimos años.
- Con la misma orientación al mercado, la iniciativa IBEROEKA de colaboración tecnológica en la que participan España, Portugal y 19 países Iberoamericanos, ha registrado 633 proyectos certificados entre 1991 y 2009, de los cuales 596 cuentan con participación de entidades españolas que han movilizado cerca de 571 millones de euros por parte española.
- Desde 2006, el Ministerio de Ciencia e Innovación, a través del CDTI, ha puesto en marcha 5 Programas Bilaterales de Cooperación Tecnológica institucionalizados con China, Corea, Canadá, India y Japón, y ha dado apoyo en la búsqueda de socios a través de su Red Exterior. Los 45 proyectos aprobados, desde 2006 hasta la fecha, han movilizado más de 70 millones de Euros por parte española.

PARA MÁS INFORMACIÓN: www.cdti.es. Sección “Colaboración Internacional”